

# *La Russie demande aux troupes étasuniennes de se retirer de la Syrie*

---



Moscou, 29 décembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov a demandé aux troupes des États-Unis de se retirer de la Syrie dès qu'elles auront vaincu les terroristes.

Le ministre russe des Affaires étrangères a exprimé sa surprise pour les déclarations du chef du Pentagone, Jim Mattis, qui a assuré que les unités de l'armée étasunienne resteront en Syrie jusqu'à ce qu'il y ait des progrès dans la solution politique du conflit dans ce pays arabe.

Sergueï Lavrov a rappelé que le Conseil de Sécurité de l'ONU n'a pas autorisé les activités de la coalition étasunienne en Syrie et que le gouvernement syrien ne l'a pas non plus invitée à son territoire.



**Radio Habana Cuba**